

CIAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO
San Rafael
LA INFORMACIÓN JUSTA

No tiene límites la ceguera producida por el interés y el egoísmo. | Charles Darwin

SAN RAFAEL DESPEJADO 17° - 36°	GRAL. ALVEAR DESPEJADO 17° - 36°	MALARGÜE DESPEJADO 11° - 33°	SAN CARLOS DESPEJADO 16° - 35°
--------------------------------------	--	------------------------------------	--------------------------------------

Prevención Coronavirus

La OMS recomienda:
No te lleves las manos a los ojos y la nariz

San Rafael VOS

\$ 30,00 | MIERCOLES 23 DE DICIEMBRE DE 2020 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA | FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 24 | Nº 6954 |

EL OBISPADO EMITIÓ UN COMUNICANDO EN EL QUE EXPLICA LO SUCEDIDO

Sacerdote atacó a piñas a monseñor Eduardo María Taussig

El extraordinario suceso se vivió este lunes en el edificio del Obispado de San Rafael, donde el padre Camilo Dib atacó con violencia a monseñor Taussig. Por el hecho, el atacante fue suspendido y, en consecuencia, tendrá prohibido todo uso de su ministerio sacerdotal. (Pág.3)



Legisladores visitaron Potasio Río Colorado

El presidente de la Cámara de Diputados, Andrés Lombardi, criticó la ausencia del PJ. (Pág.4)

SU MAMÁ, CLARISA MANSILLA, CONTÓ LA HISTORIA

Tras años de lucha, un joven de 14 años se recuperó de un tumor maligno



Gracias a una cirugía muy compleja y los tratamientos propios de la enfermedad, Gabriel logró recuperarse de un duro cáncer tras casi 7 años de lucha. (Pág. 7)

SE REALIZÓ UN JUICIO ABREVIADO

Condenaron a dos de los integrantes de la banda de "Los Mendocinos"

Se trata de Javier Mogro y Santiago Sosa, quienes fueron detenidos durante el megaoperativo policial y judicial desarrollado en agosto de este año en barrio Constitución. (Pág. 3)



La resolución menciona Cañada Seca, Cuadro Benegas, Cuadro Nacional, El Cerrito, Goudge, Jaime Prats, La Llave, Las Malvinas, Las Paredes, Monte Comán, Rama Caída, Real del Padre, San Rafael (C), Villa 25 de Mayo y Villa Atuel. (Pág.6)

La emergencia por heladas alcanza varias zonas de San Rafael

FRASE DEL DÍA

"Si seguimos así, la segunda ola podría llegar mucho antes"
(El ministro de Salud Ginés González García insistió en que hay que mantener los cuidados)

MÁS NOTICIAS

Caso Paula Toledo: pidieron la suspensión del debate
Robaron una imagen del Sagrado Corazón de Jesús

De la filial local de Cruz Roja egresan 170 estudiantes
Desde Punta del Agua piden que regrese la línea de colectivo

Los precios, la viveza criolla y el "sálvese quien pueda"
Protagonismo:
Suero hiperinmune

Nuestra Gente:
Calendario escolar
Salud:
Vacunas